

【シンガポール】シンガポールにおける知財取得プロセスの簡略化・効率化に関するパブコメ実施について

2020年9月8日

ジェトロ・シンガポール事務所

JETRO シンガポールより、シンガポールにおける知財取得プロセスの簡略化・効率化に関するパブコメ実施について共有します。

シンガポール知財庁（IPOS）は9月14日まで、知財取得プロセスの簡略化・効率化に関するパブコメを実施している。検討される項目には、特許の再審査手続きにおける補正書の扱い、商標における部分的な拒絶（partial refusal）の運用導入に関する可否、知財の移転登録等の共通プロセス、電子化によるユーザー・エクスペリエンス（UX）向上に関する質問が含まれている。

情報公開日

2020年8月17日

URL 等

<https://www.ipos.gov.sg/docs/default-source/resources-library/ipos-public-consultation-august-2020.pdf>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。